

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

domingo 10 de abril de 2022

## La Laguna reabre este lunes la playa de Bajamar con garantías de seguridad para el disfrute de los bañistas

El Ayuntamiento inicia la Semana Santa con la puesta en servicio de esta zona, cerrada durante ocho meses debido a la reparación del dique, y del vaso II de las piscinas naturales, que ha sido reformado



El Ayuntamiento de La Laguna reabrirá este lunes, 11 de abril, la playa de Bajamar. Después de ocho meses de clausura debido a las obras de reparación del dique, los bañistas podrán volver a disfrutar de esta zona con todas las garantías de seguridad, después de que el Cabildo de Tenerife haya confirmado a la Corporación local que las labores que quedan pendientes no afectarán a este espacio del litoral.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, valora que se "haya cumplido con el cronograma previsto de la actuación" para que la playa pueda ponerse en servicio justo al inicio de la Semana Santa, cuando comienza a crecer la afluencia en el núcleo costero.

El regidor local agradece a la Institución insular su implicación para responder "a la demanda histórica de Bajamar", así como a las vecinas y vecinos "la paciencia que ha mantenido durante estos meses de trabajos. Por fin, la ciudadanía puede volver a disfrutar de los baños en mar abierto, ahora, además, con una mayor tranquilidad porque estará protegida del fuerte oleaje", celebra.

Por su parte, la concejala de Playas y Piscinas, Cristina Ledesma, explica que, si bien la previsión era abrir la zona de baño el miércoles, finalmente se ha decidido adelantar a este lunes porque "se dan las garantías de seguridad oportunas y desde el Cabildo de Tenerife nos han informado de que las obras que faltan no afectan a este espacio, por lo que estará abierto a partir del día 11 para toda la población". La puesta en servicio "coincidirá con el inicio de una iniciativa social que hemos querido apoyar y que se desarrollará a lo largo de toda la semana".

Se trata de River Flow & Ocean Flow, un proyecto piloto llevado a cabo por un equipo de psicólogos alemanes y austriacos que dará clases de surf, en conjunto con una empresa lagunera, con fines terapéuticos para mejorar la salud física y psicológica de las personas participantes.

La edil recuerda que Bajamar "se ha convertido en uno de nuestros principales reclamos turísticos por su riqueza natural y la calidad de su oferta" y alude a la "importancia de seguir dando pasos para mantener su atractivo y disponer de instalaciones adaptadas a las necesidades y demandas de la población, siempre de una forma respetuosa con el medioambiente".





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Con esta finalidad, indica que desde el área "se han venido realizando a lo largo de este año diversas acciones en el litoral". Entre ellas, destaca la reparación del vaso II de las piscinas naturales de este núcleo, que ya ha concluido. "Nunca se había hecho ningún tipo de actuación de este tipo desde que se construyeron y eso había provocado fisuras y pérdidas de gresites y de pintura". Tras su reforma y con la reapertura de la playa, "iniciamos la Semana Santa con unos espacios y servicios seguros y acondicionados", celebra Cristina Ledesma.